EDITORIAL

ECLECTICISMO Y PSICOLOGÍA HOLOKINÉTICA

Nos han enseñado a tomar lo mejor de cada cosa.

Eso se llama "eclecticismo".

Por eso, a primera vista parece inaceptable que digamos que no se puede mezclar la Psicología Holokinética con las 32 psicologías anteriores ni con las que siguen apareciendo sin tener en cuenta la Holokinesis de David Bohm y lo que ésta significa para completar el entendimiento del tiempo.

Puerilmente, por ignorancia, se nos acusa de "arrogantes".

El nuevo entendimiento del tiempo que trae la Holokinesis, nos revela otro Ámbito del funcionamiento cerebral (el B, cuando solamente conocíamos el C).

Por eso hay que entender las diferencias tremendas que hay entre el Ámbito B y el Ámbito C y la necesidad de no mezclar la Psicología Holokinética con psicologías conocidas que ignoran la nueva comprensión del tiempo, que trajo la Holokinesis de Bohm.

† Rubén Feldman González